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紛糾した市議会

　昨年度の川崎市のお金の使い方などをチェックする決算審査が９・１０月に行わ
れました。市立井田病院内のレストラン事業者への光熱水費の過小請求とその後の
不適切な対応が明らかになり、新聞各社に掲載されたことによって多くの方から決
算審査についてお問い合わせを頂きました。市が不適切な事務手続きを認めている
会計の決算が、過半数の議員によって承認 (認定 )されたことも注目すべき点です。

賃料免除のために許可書な
どの公文書の日付を約１年
間さかのぼって作成

賃料免除の発端となった光
熱水費の過小請求や未徴収
金の存在を公表せず

不適切な事務処理の存在が
明らかにも関わらず議会は
決算を承認（認定）

病院局決算の何が問題だったのか

座談会

開催
初心者歓迎！

161月 日 14：00～
16：00

時間 14：00～
16：00

時間土 171月 日 日

市民と をつなぐ会市議
コロナ禍の避難所テーマ

無 料

中原市民館 第 会議室4
東急東横線・目黒線「武蔵小杉駅」下車　正面改札より徒歩3分

国際交流センター 第 会議室3
東急東横・目黒線「元住吉駅」下車徒歩 10 分～12 分

こんな方が参加しています
活動内容を
もっと聞かせて

わたしは
こう思うんだけどな

私は学生のころ中原区の市議会議員が行っている
活動報告会に参加してみて市政を身近に感じました。
ぜひお気軽におこしください。

病院内
レストラン 未請求 !!

裏面でさらに詳しく解説

東京神奈川読売朝日
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賃料免除を
提案して
協議継続

問題点2

公表せず

事業者は
支払い拒否
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すべての活動は国政政党に属さない、 川崎市のために !
shigetomi_tatsuya@outlook.jp

ＦＡＸ 044-281-6340
川崎区砂子1丁目9番地3 6階

〒210-0006＜議員控室＞

電話 044-200-0568

１９８８年１１月１８日生まれ
等々力保育園／宮内小学校 入学
高輪中・高等学校
首都大学東京 航空宇宙工学専攻 入学
大手学習塾　入社
平成２７年４月   川崎市議会議員選挙   初当選
平成３１年４月   川崎市議会議員選挙   当選

　

プロフィール

市が賃料免除を提案したのは２０１８年７月
で、協議が整い、免除申請書を事業者から受け
取ったのは２０１９年３月でした。しかし市は
２０１８年４月から免除を適用するために、申
請書の日付を２０１８年２月とするように事業
者に依頼して事実と異なる日付で許可書などの
公文書を作成していました。

過小請求、未徴収金の存在、レストラン事業者
撤退の可能性などについて一度も報道や議会へ
の情報提供はなく、市長に報告があったのも過
小請求が発覚してから半年後でした。市長への
報告後も公表の指示はなく、市長は議会で「至
急議会等への報告と公表をするよう指示すべき
だった」と答弁しています。

議会が病院会計の決算を承認（認定）するかど
うかは大きな分かれ道でした。市や監査委員会
は不適切な事務処理などを認めています。私は、
このような会計の決算を認定することは議会の
存在意義に関わると考え、認定には反対しまし
た。今後は検証結果などについて厳しくチェッ
クしていきたいと思います。

が

増えました！

対話できる
場所

shigetomi_tatsuya@outlook.jp

ホームページから
重冨たつや 検索

ＱＲコードから

ご協力よろしくお願いいたします！

ご回答はご自由にお寄せ下さい

メールで回答送信

FAXで回答

次のアンケートはこちら！
1

2

3

4 044－281－6340

参加方法

結果はブログでお知らせさせて頂きます。

　昨年の台風や今年の感染症によって市
の財政状況や市民の生活スタイルが変わ
りつつあります。現在予定されている大
規模事業のうち、南武線高架化について
ご意見などお聞かせください。

南武線(武蔵小杉～尻手)の
高架事業について今回の

テーマ

選択して

を押すだけ！

送信ボタン

　市は、２０１２年から約６年間にわたって病院内のレストラン事業者に光熱水費を過小請
求していました。市は事業者に未請求分の支払いを求めましたが協議は難航し、事業者から
は「追加請求があった場合は即時撤退」を示唆されました。その後、市が賃料（家賃）を免
除することなどを事業者に提案したのち、事業者は過小請求分の納付に応じています。

病院内
レストラン

問題点１

問題点2

問題点3

2012年5月

2018年5月

2018年7月
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2019年6月
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過小請求

発覚!!
6約 年間

支払いスタート
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問題点１

光熱水費

2018年4月

2017年10月

病院局が
市長へ報告

賃料免除を 2018 年
4月から適用するため
日付の変更を依頼

申請書は
2018 年 2月付けで
お願いします

免除など許可書を
2018 年 3月として作成

事業者より免除申請

市からのお願い

協
議
期
間

協
議
期
間


